
最新三史 心得体会100字 读书心得体会
心得体会(大全9篇)

当我们备受启迪时，常常可以将它们写成一篇心得体会，如
此就可以提升我们写作能力了。优质的心得体会该怎么样去
写呢？下面我帮大家找寻并整理了一些优秀的心得体会范文，
我们一起来了解一下吧。

三史 心得体会100字篇一

暑假读了《鲁滨孙漂流记》这本小说后，一个高大的形象时
时浮现在我的眼前，他就是勇敢的探险家、航海家——鲁滨
孙。他凭着顽强的毅力，永不放弃的精神，实现了在孤单一
人在孤岛上生存下来，并成为航海家的愿望。

鲁滨逊放弃了富裕而又舒适的生活，厌恶那庸庸碌碌的人生，
从而开始了一次与死神决斗的生存大挑战。种种的不幸与困
难并没有压倒鲁滨孙，反而使他更加坚强。上苍给予鲁滨孙
的困难，对于他也更具有挑战性!

在风暴海啸中，全船除鲁滨孙无一幸免，但真正的生存挑战
才刚刚开始!

流落孤岛，他为了找到合适的住所，在岸上跑了一整天，在
一个山岩下找到了一个栖身之所。鲁滨孙在小山下搭了一个
帐篷，而且尽量大些，里面再打上几根木桩来挂吊床。第二
天，他把所有的箱子以及木板、做木排的材料，堆成一个临
时性围墙，作防御工事。但只过了十几天，突然发生塌方。
鲁滨孙不但把落下来的松土运出去，还装了天花板，下面用
柱子支撑起来，免得再次出现塌方的灾难。永不放弃，鲁滨
孙奠定了生活的基础。

一次，鲁滨孙无意中掉在墙角的谷壳，竟然长出绿色的茎干，



不久，长出了几十个穗头，这真是老天的恩惠。从此，鲁滨
孙一到雨季就撒下半数种子来试验，以得到更多的粮食。最
糟糕的一次试验，大麦与稻穗的收成仅获了半斗而已。但是，
经过这次试验，使鲁滨孙成为了种田高手。知道什么时候下
种，现在他知道一年四季播种两次，收获两次。永不放弃，
鲁滨孙有了生活的口粮。

造船回乡，鲁滨孙又花费了数年的时间，无数的心血。光砍
树就是数月。但由于事先没有考虑周全，船离海边太远，他
怎么也无法让船下水。这下，数年的心血白花了，一切希望
都破灭了。直到星期五的出现，这个希望才重新油然升起!

鲁滨孙是个伟大的人，坚毅的人，孤身一人在这个荒无人烟
的孤岛上生活了27年。他敢于同恶劣的环境作斗争，勤奋劳
动，把小岛经营得有条不紊。他在逆境中锻炼了自己，成就
了一番不平凡的事业。

这本书教会我们只有坚持才能胜利，只有实干才能让我们摆
脱困境，实干比信念更重要。在人生的航海中，勇敢前进，
永不放弃!

三史 心得体会100字篇二

作为一名教师，我一直觉得自己需要不断地充实自己的文化
知识和历史知识。而学习中国三大史书，即《史记》、《汉
书》和《后汉书》，对于我们来说，不仅是一次难得的机会，
更是一种弥补文化空缺的机会。在学习过程中，我深刻感受
到了三史的价值和意义，也从中汲取了很多经验和启示，下
面我就来分享一下我的体会。

首先，学习三史让我更加深入了解中华文明的源头和历史发
展。三史是中国古代最具权威性的史书，涵盖了从黄帝时代
到东汉末期的历史。在学习过程中，我了解了中国的先民们
是如何与自然环境相处、如何建立社会制度的，也了解了中



国古代的战争、政治、经济、文化等方方面面。这样的学习
过程，不仅让我对中华文明有了更全面的认知，更让我明白
了中华文明的源头和震撼人心的历史发展。

其次，学习三史让我更加明白了“以史为鉴，可以知兴替”
的道理。在学习《史记》时，我深深感受到历史的宝贵，也
意识到中国古代历史的顶级史书，具有日后赖以监督政治、
军事及经济发展的重要性。在这里，我获得了人生中重要的
一课：历史的重要性不在于借鉴，而在于教育。这也鼓励我
时刻警惕美好时期的薄弱环节，为国家和社会的不断进步贡
献一份力量。

第三，通过学习三史，我能够深刻领略到中国传统文化的深
厚内涵。尤其是在学习《汉书》和《后汉书》中，我感受到
了中国汉族文化的卓越贡献。汉族悠久的历史不仅启示我们
前人的智慧、爱国精神、团结精神和文化传承，也为我们思
索未来的文化传承路线奠定了思想基础。

此外，通过学习三史，我也体现到了人与书的对话，这是一
种肆意抒发的过程，更是一次高维度的对话。我们不仅可以
在这些史书中体验到历史人物的谋略和文化素养，也可以充
分品味历史人物在汹涌变化的历史背景中抉择的劲道和不懈
努力。

最后，学习三史也让我心怀感激，深感自己成为了时代的幸
存者。正如庾信所说“史书原公正，总无偏私心。既寄生前
台下，又遗后代处心。先代未曾渡，愚冒乃偷闲。只为天下
公论，不敢隐瞒实情”。通过学习，我更加珍惜生活和人生，
因为我要时刻指引自己，成为自己的生命制造者。

总而言之，学习三史不仅是一种文化的认知过程，更让我加
深了对中华文明、历史发展和文化传承的认识。只有深入了
解三史，我们才能更好地继承和弘扬中华优秀文化传统，理
解国家的伟大和人民的使命。我们要时刻提醒自己，珍惜这



一获取的机会，不断汲取更多文化知识，让自己能够为社会
做出更大的贡献，并为中国文化的传播贡献一份力量。

三史 心得体会100字篇三

12月4日是我国的国家宪法日，今天全国大中小学都举办了宪
法晨读活动，宪法晨读让孩子们更清晰了解到宪法的意义，
我们今天就在老师的安排下观看了这场活动。

观看了这次宪法晨读活动，我受益匪浅。在学习法律的过程
中，我有一点体会，就是必须要自觉维护社会主义法律权威。

社会主义法律权威的树立，既有赖于国家的努力，也有赖于
公民个人的努力。从国家角度来说，应当采取各种有效措施
消除损害社会主义法律树干的因素。例如，要进一步提高立
法质量，保证法律的科学性，合理性;改善法律实施的状况，
保证有法必依，执法必严，违法必究;深入开展法律宣传教育，
增强全社会的法律意识。

我们应该努力树立法律信仰。一个人只有从内心深处真正认
同、信任和信仰法律，才会自觉维护法律的权威。应当透过
认真学习法律知识，深入理解法律在现代社会中的重要作用，
深刻把握我国社会主义法律的精神，从而树立起对我国社会
主义法律的信仰。

应该用心宣传法律知识。在自我学习和掌握法律知识的同时，
还要向其他人宣传法律知识。个性是要宣传社会主义法律观
念，帮忙人们彻底根除“权大于法”，“要人治不要法治”
等封建残余思想，宣传我国社会主义法律的优越性，使人们
了解和认同我国社会主义法律，从而推动全社会构成尊重和
维护社会主义法律权威的良好风尚。

应该敢于同违法犯罪行为作斗争。违法犯罪行为既是对社会
秩序的破坏，也是对法律权威的蔑视。不仅仅要有守法意识，



自觉遵守国家法律，而且要敢于和善于同违法犯罪行为作斗
争，自觉维护法律权威.同违法犯罪行为斗争的方式是多种多
样的，既包括事前采取有效措施预防违法犯罪行为的发生，
也包括事中和事后制止，检举，揭发违法犯罪行为。

通过此次宪法的晨读活动，我了解到法律永远是公正严肃的。
它捍卫着公民的权利，维护着公民的合法利益。我们应当自
觉维护宪法地位履行个人义务。

三史 心得体会100字篇四

作为中国的一个少数民族地区，新疆始终是一个备受关注的
地方。几千年来，这里有着深厚的历史和文化底蕴。这片土
地上曾经有着天山古道的繁荣和丝绸之路的贸易，还有着不
同种族不同民族的多元文化交融。但是，近年来，新疆的发
展也备受争议。人们越来越关注此地的民族和谐与和平发展。
在新疆的历史和现实中，有许多关于民族团结的故事，这也
是我想要分享的几点心得。

第二段：战国时期的“匈奴”族和“横盘”族

公元前336年，秦始皇派徐福领兵征西。“匈奴”人听说秦始
皇要入太行山，就率领三千游牧民族的部落，与徐福作战。
战事过程中，出现了食烟雾，升起火焰，徐福部队被吓得望
风而逃，败北的徐福逃回了秦国，向秦始皇谎报说：“没能
找到仙药，太行山那边的异族太强，只好退兵了。”“横
盘”族听到此事后，向徐福承认自己原来是食盐帮助秦始皇
奠定天下基础。于是他们与秦朝结盟，之后两族和平共处，
至今两族还互送新娘的民俗在民间流传。

第三段：民国时期博尔济吉特·蒙哥

博尔济吉特.蒙哥，出生于1917年新疆莎车盆地，为所属蒙古
族昭乌达绿洲社区人，是中国共产党重要领导人之一，在民



族问题方面有重要贡献。他作为中国著名少数民族政治活动
家，将自己的一生献给了祖国，致力于维护民族团结与各族
共同发展。出任新疆自治区主席、自治区党委书记、全国政
协副主席等职。因其卓越的领导能力和卓著的政治成就，被
誉为“新疆民族团结的楷模”。

第四段：新疆地区的“访惠聚”

新疆地区通过“访惠聚”政策，积极解决少数民族群体的实
际困难，同时也面对一些失实的谣言与质疑。然而，这一方
案的实施有效增加了新疆各族人民的生产和生活水平，同时
也促进了各族间的相互了解和融合。访惠聚是一种思想，也
是一种精神，更是一种语言，实现民族和谐发展是其核心。
这种发展模式，为新疆的民族团结走向健康、积极的方向起
到了重要的作用。

第五段：结语

作为新疆自治区这个多民族、多文化交融的地区，民族团结
是长期以来必须面临的任务。大历史的沉淀，能看出新疆各
族人民自古以来互帮互助、相互依存的崇高品质。历史和现
实都在告诉我们，应该放下偏见和成见，推崇“各尽所能，
共同发展”，也正是这种思想成为了新疆地区的思想基石和
行动指南。唯有铸牢民族团结、弘扬各民族优秀传统文化，
新疆才能凝聚各族人民共同奋进、共同发展的力量，才能实
现中华民族伟大复兴的飞速发展。

三史 心得体会100字篇五

师德古来有之，不同时代对师德有不同的要求，现代师德是
对古代师德的继承与发展，人民教师，肩负着培养人和塑造
人的神圣使命。毫不夸张的说，一个民族的希望，是通过教
师托起的。教师不但教人以知识，使人从无知到文明，教师
更重要的是教人以德，使人学会如何做一个高尚的人。一个



民族的素质直接折射出这个民族的教育程度，反之，要提高
民族的素质就必须有一支良好的教育队伍。教师的教学水平
和内在修养一样重要。所以作为一名人民教师，就必须“铸
师魂、倡师德、练内功、树形象”。作为一名普通的人民教
师，认真备好每一堂课，认真上好每一堂课，不断提高自己
的业务水平是根本，但仅仅做到这一点还不能说你就是一名
合格的教师。做为教师，还应加强自身的人格塑造，要做一
个高尚的人，有着良好素质的人，这样你的一言一行才能感
染你的学生，美化他们的心灵。

我觉得教师是一份平凡的职业，作为教师应该拥有一颗平凡
心。拥有平凡心第一要务实。务实就是脚踏实地做事和实实
在在地做人，就是实事求是地论人论事。教师作为一种社会
身份和社会角色，做好符合自己身份的事情，干好自己的份
内之事，也就是对社会尽了职责和义务。任何职业，都首先
是生存的手段和谋生的方式，教师也不例外。只要从业的人
不是尸位素餐，而是兢兢业业，老老实实，辛辛苦苦，那么
就可以说是个不错的人。作为一名教师要务实。

拥有平凡心第二要回归生活。在传统文化背景下，教师被赋
予太多的“光环”，礼的化身、道的代表、德的典范，这种
过于伦理化、理想化、一元化的师表形象使教师远离“平
凡”，远离“生活”，成为不食人间烟火的圣神。它也让学
生形成了一种偏执的观念，即教师是标准的完人形象，教师
是没有错误，没有内心矛盾，没有喜怒哀乐甚至没有自己生
活的“超人”。没有缺点，没有“人”的生活的教师，对教
师来说并不是一件合乎人性的形象，教师也要吃饭，也要住
房，也要赡养老人和扶养子女；教师也有追求生活的权利，
也有享受人生的权利。让自己回归于生活才能以一个人的眼
光去看待周围的人和事。

拥有平凡心第三要淡泊名利。陶行知先生曾经对教师的职业
特征做过这样的分析：“教育者应当知道教育是无名无利且
没有尊荣的事。教育者所得的机会，纯系服务的机会，贡献



的机会，而无丝毫名利尊荣可言。”总之，在教师的岗位上，
没有令人羡慕的地位和权力，没有显赫一时的声名和财富，
也没有悠闲自在的舒适和安逸。因此，当教师就要努力排除
追名逐利、拈轻怕重的市井心理的干扰，以平平常常的心态，
高高兴兴的心情，去干实实在在的事情。

拥有平凡心第四要安于平凡。教师的劳动是平凡的，但其中
却又孕育着伟大。印度大诗人泰戈尔说过：“花的事业是甜
蜜的，果的事业是珍贵的，让我干叶的事业吧，因为叶总是
谦逊地垂着她的绿阴的。”当教师，就要培养这种从平凡中
见伟大的绿叶精神。教师是平凡的人，但平凡绝不意味着平
庸和庸俗，教育工作需要伟大的品格和精神，需要有不畏清
贫的品质、不急功近利的情操、不为名利诱惑的人格、甘做
人梯的品质、把学生的成长视为自己成功的心态、钟爱孩子
的激情、永不泯灭的童心、博大兼容的胸襟……所以说教师
是平凡的，但他的这份平凡铸就了太阳底下最神圣的职业。
有了平凡心，我为自己是一名教师而快乐。

三史 心得体会100字篇六

近年来，关于学好三史的呼声越来越高，越来越多的人开始
将学习三史纳入到自己学习的范畴中。经过一段时间的学习
与研究，我深深地感受到学好三史的重要性，并对此有了一
些心得体会。首先，学好三史能够帮助我们了解历史的发展
脉络与教训，从而更好地面对现实生活；其次，学好三史能
够培养我们的爱国情怀与民族自豪感，激发我们对中华文化
的热爱与自信；最后，学好三史能够提高我们的思维能力与
表达能力，让我们具备更全面的人文素养。

首先，学好三史可以帮助我们了解历史的发展脉络与教训，
从而更好地面对现实生活。从古至今，历史都是人们学习经
验教训的最好史书。学习三史能够让我们了解中国历史的起
伏兴衰，了解历史上的政治决策、经济发展、社会进步等。
只有了解历史，我们才能更加深入地了解现实，并从中获得



启示。历史是一个宝库，里面蕴含着无尽的智慧和教训，我
们可以从中汲取经验，避免重蹈覆辙。学习三史也能够帮助
我们更好地认识人性与社会规律，使我们的眼界更加开阔，
思维更加深入，对问题的把握更加准确。

其次，学好三史能够培养我们的爱国情怀与民族自豪感，激
发我们对中华文化的热爱与自信。作为一个中华儿女，我们
应该自豪于自己身上流淌着的中华民族的血液。学习三史可
以让我们更加深入地了解中华民族的悠久历史与伟大贡献，
从而培养我们的爱国情怀。在学习过程中，我深深地感受到
我是一个在这片土地上生活的一员，我应该为自己所处的时
代感到自豪。同时，学习三史也能够让我们更加深刻地认识
到中华文化的独特魅力，从而激发我们对中华文化的热爱与
自信。中华文化源远流长，博大精深，是中华民族的瑰宝。
学习三史能够让我们更加深入地了解中华文化的根源与内涵，
从而增强我们对中华文化的热爱与自信，更好地传承与发扬
中华民族的优秀传统。

最后，学好三史能够提高我们的思维能力与表达能力，让我
们具备更全面的人文素养。学习三史需要我们进行深入的思
考，要注重逻辑推理、历史分析、问题解决等能力的培养。
通过学习三史，我们能够锻炼我们的思维能力，提高我们的
分析、判断、思考等能力，使我们具备更全面的思维素质。
同时，学习三史也能够提高我们的表达能力。在学习过程中，
我们需要读书笔记、写读书心得、参加讨论等，这些都是锻
炼我们表达能力的良好机会。通过反复的写作与表达，我们
的写作能力、口头表达能力等都会得到提高，并能够将所学
知识更好地传递给他人。

综上所述，学好三史对我们来说是一个重要的课题。通过学
习三史，我们可以了解历史的发展脉络与教训，培养爱国情
怀与民族自豪感，提高思维能力与表达能力，拓展我们的眼
界与学识。在学好三史的过程中，我们应该注重理论联系实
际，不断深入思考与研究，将所学知识运用到实际中去，为



实现自己的梦想与未来的目标更好地服务。只有真正学好了
三史，我们才能够更好地把握当下，面向未来。

三史 心得体会100字篇七

读万卷书，不如行万里路。在如今这个满大街都是车子的状
况下几乎人人都有一本驾照。自然作为即将走向社会的大学
生我也不能落于时代的后面吧，于是乎乘着还有空闲赶紧开
始了学车之旅。

经过四个月的旷日持久地漫长等候，只能感慨学车的人实在
是太多了，再不学你就out了。经历了一番艰苦斗争我最后跨
入了有证一族，在欣喜之余，总结一下学习心得，巩固学习
成果。

首先是学习道路交通安全法律法规和驾驶机动车的理论基础
知识，毕竟安全驾驶从那里开始。透过学习能够了解道路交
通法和实施条例，以及驾驶机动车的基本理论知识等。毫不
夸张的说，道路交通安全法律法规既是前人的经验总结，也
是前人用鲜血和生命换来的规律和规则，我们务必学好，这
是对自己负责，对家人负责，也是对社会负责。我透过反复
认真的阅读《机动车驾驶员考试手册》，以及在网上题库的
多次模拟考试后，顺利的透过了科目一理论考试。

接下来就是开始上车实战练习，第一次坐在车上是既紧张又
兴奋，不知如何是好，好在教练王师傅很有耐心也很幽默，
生动的为我们讲解，从离合器、刹车、油门的位置，到怎样
踩，再到怎样控制怎样相互配合，方向盘要如何稳，循序渐
进让我们慢慢消化，之后就是练习走直线，学会控制好离合
器，让车走平稳，然后练习倒正库、倒反库、移库。在教练
的耐心教导下，经过一周的学习与练习，倒库这关有惊无险
地透过了。紧跟着练习走单边桥、侧方停车、定点停车、上
坡起步等，教练王师傅教得认真仔细，不时还个我们调整一
下每个人的该注意的位置。虽然在练习场上顶着风顶着雨顶



着万恶毒太阳的我们表现不俗，但是考试的时候却远比训练
场来的复杂，首先车不是平时开的教练车了，车上的各种设
施与平时开的教练车或多或少都有出入。另外坐在身旁的不
是教练而是考官多少会影响学员的心理。而且还要留意注意
细节。由于以上种种原因，我“光荣”考了两次才透过。但
实际上只要功夫到家了，以不变应万变透过考试是很简单的。
毕竟透过考试只是手段，真正的目的在于学好驾驶技术保障
自己和别人的生命安全。

最后的这一项学习，是将理论付诸实现。在真实的环境里学
习与练习。应对急弯，应对烂路，应对各式各样的新状况，
在教练的悉心指导下我们从开始惊吓与不知所措慢慢转变成
为立刻采取应对措施，在实践中收获了经验，不会再起步停
车就熄火，转弯转到对面车辆的车道上。从开始的会车就拼
命向右打方向，到学会提前会车估测距离。如今已能做到勤
观察，熟练地加档减档，平稳的转弯等等。

一分耕耘一分收获！从报名开始，到理论考试，再到场考倒
库，场地练习，上路练习我无一例外地用心、发奋和认真地
进行了准备、练习和总结。同时，在王教练认真、仔细和耐
心地教导下，我的交通安全意识和经验有了很大地提高，驾
驶操作技能也有了质的飞跃，在此，要真诚地感谢教练悉心
教导。透过了驾驶培训，让我更深刻地明白了交通法规，并
切身体会到了作为一名驾驶员务必遵守交通法规和安全驾驶
是多么地重要。虽然取得了驾驶执照，但是，自己的经验和
驾驶技能还很欠缺；对各种突发状况或者特殊路况的处理还
很没有经验；对车辆的了解和操作还不够全面、不够熟练。
我还需要不断地学习，不断地实践和总结经验，以提高自己
的交通安全意识和驾驶操作水平。在今后的日子里，我必须
要严格要求自己牢记并恪守交通法规、遵守社会道德规范；
在路上按规定行驶，尊重和礼让他人；在平时，做到酒后坚
决不驾车，其他不适合驾车的状况都不驾车等。生命是可贵
的，而且只有一次，要珍爱生命，让车祸离我们远去！“安
全第一”不是口号，而是要让它体此刻我们的举手投足之间！



最后，我要真诚的感谢王教练，在他的悉心且不乏幽默指导
下我掌握了一门新的技能，有机会在学习中结交一群层次各
异的车友，给了我一个新的人生体验。

三史 心得体会100字篇八

近年来，作为党员干部，我们参观了中国三大史学馆，分别
是陕西历史博物馆、山西博物院和河南博物院，对长期以来
的漫长历史感到震撼。通过参观，我们深刻领悟到了中国文
化的博大精深，受教育和启迪良多。在这次参观中，我感受
最深的有三点：对历史的自豪感、对历史的敬畏之情以及对
自身责任的认识。在以后的工作生活中，要把这些体会引导
到实际行动中，为实现中华民族的伟大复兴贡献自己的力量。

历史是一面镜子，让我们看到了辉煌的过往。在陕西历史博
物馆中，我们参观了千年古都西安的文物和历史遗迹。这些
古老而辉煌的文化，让我深感自豪。作为中国人民的一员，
我们有着悠久的历史，拥有世界上最伟大的文化传统。我们
要有自信，传承和发扬中华民族的传统美德，坚持中华文化
的独立自主。

历史也是一面警钟，让我们警惕起来。在山西博物院中，我
们参观了悠久的晋商文化，并了解了晋商生活的方方面面。
晋商作为中国商业历史上的一支杰出力量，不但致富，更注
重回报社会，充分体现了中国传统文化的精髓。然而，晋商
的衰落也警示我们，逐渐丧失了对传统价值的执着追求，追
逐物质利益。再看现代社会，我们作为共产主义事业的接班
人，要警醒自己，在追求个人发展的同时，也不能忽视对社
会的回报和责任。

历史是一面鞭策，让我们时刻保持奋斗的状态。在河南博物
院中，我们参观了中原文明的发祥地。从丝绸之路到黄河文
明，这里承载了中华民族的繁荣与辉煌，更是一代又一代的
英雄故事的源头。站在这里，我们不仅应该有自豪感，更要



时刻保持奋斗的状态，继续为实现中华民族的伟大复兴而努
力。我们要时刻铭记历史使命，把自己的人生融入到中华民
族伟大复兴的历史进程中。

参观三史博物馆，让我们深刻体会到了历史的震撼力量。历
史是永恒的，而我们作为幸运的一代人，承载着前辈们的期
望和希望。我们要学习历史，传承中华民族的传统文化，坚
守艰苦奋斗的精神，为实现中华民族的伟大复兴贡献自己的
力量。让我们紧记党员干部的使命，继续努力，为建设一个
繁荣富强、文明和谐的社会贡献自己的力量。

总之，参观三史博物馆给我们留下了深刻的印象。对于我们
干部来说，这是一次宝贵的机会，可以回望历史，反思自身。
通过这次参观，我们不仅更加自豪于中华民族的璀璨历史，
更明确了自己的责任和使命。作为党员干部，我们要以史为
鉴，传承中华民族的优秀传统，坚定不移地为实现中华民族
伟大复兴努力奋斗。

三史 心得体会100字篇九

人生快事，莫如读书。它能让我们知天地、晓人生。它能让
我们陶冶性情，不以物喜，不以物悲。书是我们精神的巢穴，
生命的源泉。古今中外有成就的人，到与书结下了不解之缘，
并善于从书中汲取营养。

我的书有很多，如“《哆啦a梦》、《十万个为什么》、《老
夫子》……”

在《名人传》这本书中，我最敬佩的名名人是达芬奇：达芬
奇在学画画的时候，老师总是叫达芬奇画鸡蛋，达芬奇觉得
有点不耐烦了，就想让老师让他画另一些物品，老师就拿出
各不相同的鸡蛋出来，让达芬奇观察这些鸡蛋有什么不同，
达芬奇最后发现，全部的鸡蛋都是各不相同的，虽然看起来
是个很小的鸡蛋。从此，达芬奇都很认真地观察身旁的物品，



凭他的努力，最后成为了一名著名的绘画师。

正是达芬奇这种精神让我懂得了只要认真仔细地观察身旁的
物品，凡事从小做起，才能发现更有趣的事情，也会取得更
大的成功。

朋友们，快来进入书的海洋吧，你会获得更多。


